

Con un Vino de Honor Embajada de Honduras en Perú celebra el 197 aniversario de la independencia



Lima, Perú. La embajada de Honduras en Perú ofreció recepción con motivo de la celebración del 197 aniversario de independencia patria y homenaje al general Francisco Morazán.

Al evento asistieron embajadores de diferentes naciones acreditadas en ese país, presidido por el nuncio apostólico,

Monseñor Girasoli, funcionarios peruanos, invitados especiales y miembros de la comunidad hondureña.

El embajador hondureño Jorge Milla Reyes, resaltó los lazos históricos de amistad entre el Perú y Centroamérica, especialmente con nuestro país. Además recordó el apoyo brindado por esta nación en el siglo XIX, durante el exilio de Morazán y de peruanos en Centroamérica durante la presidencia del general Morazán.

Durante la recepción se dio lectura al poema de Pablo Neruda, dedicado al Presidente Morazán, fue leído por el doctor Gustavo Pacheco, director del Instituto Internacional de Gobierno.



El diplomático durante su intervención se refirió a los procesos de integración en la región y las oportunidades de los empresarios peruanos en una nueva zona económica formada por la de la Unión Aduanera del triángulo norte, la cual les abrirá las puertas para exportar hacia otras fronteras.

Dirección de Comunicación Estratégica
18 de septiembre de 2018